



Ciudad de México, 21 de mayo de 2024 **Boletín 176/24**

"VAMOS A GANAR MIGUEL HIDALGO; LA GENTE CASTIGA A LOS MALOS **GOBERNANTES CON EL VOTO", ADVIERTE CLARA BRUGADA A** OPOSICIÓN

- Desde la colonia Pensil, la candidata morenista se comprometió a construir una Utopía en esta colonia
- "No vale la pena que ustedes vendan su voto cuando tienen un gobierno y van a tener un gobierno del bienestar", externó a los vecinos
- "Por confiarnos y no salir a votar, ¿qué pasó? Tres años de malos gobiernos. Si no salimos a votar se va a repetir ese pésimo gobierno", exhortó Miguel Torruco

En lo que llamó la semana de la victoria, Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", advirtió a los contrincantes en la alcaldía Miguel Hidalgo que la gente ya no da cheques en blanco y utiliza su voto para garantizar cambios y castigar a los malos gobernantes: "Vamos a ganar Miguel Hidalgo", aseguró.

En la asamblea territorial que llevó a cabo en la Pensil, la candidata capitalina de Morena, PT v PVEM se comprometió a construir una Utopía en esta colonia, así como garantizar más seguridad de la mano de Miguel Torruco, candidato a alcalde de Miguel Hidalgo por la misma fórmula, y a regresar a esta demarcación para construir un plan en beneficio de todos sus habitantes.

"Vamos a transformar el espacio público, va a haber movilidad, más seguridad, más agua y más programas sociales, porque los gobiernos de la Cuarta Transformación gobernamos para regresarle al pueblo sus impuestos en obras, acciones, servicios y programas sociales", reiteró Brugada.

Llamó a salir a votar, "el 2 de junio vamos a ganar la Ciudad de México, vamos a ganar la Miguel Hidalgo y vamos a rescatar esta alcaldía. Miguel Torruco es un









compañero que va a ser un excelente gobierno, porque es honesto, porque es comprometido", subrayó.

"La población sabe que cuando hay elección, allí es donde se va a desquitar, cuando no son atendidos, cuando abandonaron las colonias, cuando no regresaron, y eso es lo que le va a pasar al actual gobernante, o al que hoy quiere nuevamente gobernar la Miguel Hidalgo", enfatizó en su discurso.

Tras gritos de: ¡Ese apoyo sí se ve!, la candidata pidió a los vecinos de la Pensil difundir sus propuestas, como la ampliación de la pensión de adultos mayores, el ingreso ciudadano universal para la población de 57 a 60 años de edad, echar a andar el programa de abasto bienestar, apoyar a los recién nacidos en los primeros mil días de vida, crear becas para el transporte de jóvenes universitarios que estudien en escuelas públicas, así como el programa de vivienda social más grande de la Ciudad de México.

En materia de movilidad, destacó la inversión que realizará en el STC-Metro para hacerlo uno de los mejores del mundo y la construcción de cinco nuevas líneas de cablebús. Además, hizo el compromiso de construir 100 centros de desarrollo y cuidado infantil, casas de rehabilitación y casas de día para los adultos mayores, como parte del sistema público de cuidados al interior de las 100 Utopías que construirá en toda la ciudad.

Brugada Molina explicó a los ciudadanos que "no vale la pena que ustedes vendan su voto cuando tienen un gobierno y van a tener un gobierno del bienestar".

Finalmente, llamó a toda la población a votar todo Morena, votar por los diputados locales, federales, por los senadores, para que tanto ella como la doctora Claudia Sheinbaum puedan tener mayorías en los congresos y se aprueben los presupuestos para hacer realidad estas propuestas.

Arropado por gritos de: ¡fuera Tabe! Miguel Torruco, candidato a alcalde de Miguel Hidalgo por Morena-PT-PVEM, criticó que el pasado alcalde, quien hoy busca la reelección, no resolvió quejas, servicios, la inseguridad, que nunca caminó las





calles. Consideró que la esperanza y el proyecto de López Obrador continuará.

"Por confiarnos y no salir a votar, ¿qué pasó? Tres años de malos gobiernos; solo gobernó tres colonias, si no salimos a votar se va a repetir ese pésimo gobierno", por lo que llamó a hacer el compromiso con toda la Cuarta Transformación para salir a votar por Morena y ganar la Miguel Hidalgo, la capital y el país.

En su oportunidad, Gerardo Fernández Noroña, enlace con organizaciones sociales de la campaña de Claudia Sheinbaum, dijo que "ya basta de los paniaguados, están haciendo cuentas alegres, que tienen oportunidad en la Ciudad de México. Hoy en City Banamex dicen que van arriba de Claudia Sheinbaum, no tienen ninguna posibilidad, por eso no debemos confiarnos, por eso todos tenemos que ir a votar".

De igual forma, invitó a dar al presidente López Obrador, como regalo, el triunfo de Clara Brugada como jefa de Gobierno y la mayoría en los congresos.

Por su parte, la candidata al Senado de la República, Ernestina Godoy, recordó que en la Pensil "está la gente que va a llevar a Claudia Sheinbaum, a Clara Brugada y a Miguel Torruco, a ser nuestros gobernantes".

"Estamos en la recta final y sé que ya ustedes han ido a tocar puertas, han ido a reconocer a sus vecinos, han caminado, hay que reforzar. Hagamos uso de ese gran instrumento que tenemos (la credencial de elector), tiene el mismo valor que cualquier encumbrado empresario, es tiempo de definición", exhortó.

Ulises Labrador, candidato a diputado federal, dijo que hay ánimo de victoria, tenemos que continuar el segundo de piso de la Cuarta Transformación. "Le vamos a ganar al corrupto de Tabe, no estás sólo Miguel".

En tanto, Ceci Vadillo, candidata a diputada local, comentó que "en la Miguel Hidalgo con Miguel Torruco vamos a ganar. Nuestro movimiento está más vivo que nunca y se los vamos a demostrar este 2 de junio". Llamó a salir a votar por el movimiento que ha defendido históricamente a los jóvenes, a los adultos mayores





y a las mujeres.

Estuvieron presentes en el evento: Miguel Torruco, candidato a la alcaldía Miguel Hidalgo; Ernestina Godoy, candidata al Senado; Víctor Hugo Romo, candidato a diputado local; Gerardo Fernández Noroña, enlace con organizaciones sociales; Beatriz Hernández Estrada, Dunia Ludlow, María del Pilar Pérez, Andrea Reséndiz y Rodrigo Ugarte, entre otros.

